

## Halbzeit im Projekt «DigiTax Uri»: Online-Steuererklärung ab Frühjahr 2022

Sehr geehrte Damen und Herren

In diesem Jahr erhalten Sie die Steuererklärung zum letzten Mal in dieser Form! Der Kanton verfolgt mit dem Projekt «DigiTax Uri» das Ziel, in Zukunft die Papier-Steuererklärung sowie die Excel-Lösung durch eine Online-Steuererklärung zu ersetzen. Die Projektarbeiten zur Digitalisierung der Steuerprozesse laufen auf Hochtouren. Das Projekt befindet sich trotz Corona-Pandemie im Zeitplan. ■

Im Sommer 2020 beauftragte der Regierungsrat ein erfahrenes Schweizer Informatik-Unternehmen mit der Umsetzung der Online-Steuererklärung im Kanton Uri. Dieses technisch ausgereifte System steht in verschiedenen Kantonen bereits erfolgreich im Einsatz und erfüllt alle datenschutzrechtlichen Standards. ■



Der Regierungsrat freut sich, Ihnen ab 2022 die moderne Online-Steuererklärung «eTax.UR» zur Verfügung zu stellen. Die Projektleitung wird die neue Lösung für natürliche Personen zu gegebener Zeit über die Medien bekannt machen. Zudem sind öffentliche Veranstaltungen vorgesehen, um die einfache Handhabung und weitere Vorzüge der Online-Steuererklärung vorzustellen. ■

Freundliche Grüsse

Projektleitung «DigiTax Uri»

### Zeitplan zur Einführung von «eTax.UR»

